

Schwester Karoline kommt nach Kappeln



Zu Karoline kann man an dieser Stelle nicht alles unterbringen, was zu sagen wäre. Besuche diesen Link, dort ist viel mehr zu erfahren:

<https://cristovive.de/karoline-und-ihr-werk/>

Wer ist Karoline, und was hat sie mit Kappeln zu tun?

Das kannst Du am besten herausfinden, wenn Du am 20. Mai dabei bist.

In Kappeln ist der Verein CASA-KAPPELN, für und mit Schwester Karoline in Südamerika unterwegs. Heute geschieht das unter dem Dach von Cristovive

<https://cristovive.de/verein-uebersichtsseite/>

Nun freuen wir uns mit CASA KAPPELN darauf, Schwester Karoline zu treffen.

(hhm)

Schwester Karoline aus Chile

berichtet von ihren Diensten in den Armenvierteln in Santiago, Bolivien und aus Peru. Dazu lädt der Verein „Casa Kappeln“ ein.

Freitag, 20. Mai um 19⁰⁰ Uhr

in der Stadtbücherei Kappeln, Schmiedestr. 13



Gottesdienst & ökumenische Andacht

Der Ökumene-
kreis Ostangeln & die
Propstei Angeln und
Schleswig laden ein

Wem
gehört
das?

**Gottesdienst
& ökumenische Andacht**

Thema: Geben und Nehmen.

**Sonnabend, 21. Mai 2022, 17 Uhr
St. Nikolai-Kirche Kappeln**



Und wer am Freitagabend nicht dabei sein kann, dem legen wir den Ökumenischen Gottesdienst am Samstagnachmittag, den 21. Mai um 17 Uhr in der St. Nikolaikirche zu Kappeln ans Herz.

Dort begrüßen wir Schwester Karoline ebenfalls.

Aber nicht nur,- denn viele Mitwirkende der Evangelischen Kirche, der Katholischen Kirche, der Gemeinschaft in der Evang.-Kirche, Baptistengemeinde und Neupostolischen Kirche tragen mit Musik, Chorgesang und Wortbeiträgen dazu bei.

(hhm)

„Für Deine Pinwand“ verschicke ich ergänzend zu „Gemeinde aktuell“ und „Gemeinde intern“. So erfährst Du den aktuellen Stand der Events. Kontakt:

Hans-Hermann Mede, gemeinde-aktuell@efg-kappeln.de
oder 01626291362 (mit WhatsApp, SMS, Threema)